

Presencia militar en las calles de la región tras apagón nacional

■ El toque de queda anunciado por el gobierno durante el pasado martes llevó a que las fuerzas armadas asumieran el resguardo de la seguridad nacional y local por 8 horas.



Luego de casi 4 años, Chile volvió a tener a los militares en la calle, luego de que se decretara estado de excepción y toque de queda nocturno por el mega apagón que afectó a gran parte del país.

En concreto, la medida anunciada durante el pasado martes por la vocera de Gobierno, Carolina Tohá, determinó que desde las 22:00 horas del mismo día hasta las 6:00 horas de este miércoles, se impondría toque de queda desde la región de Arica y Parinacota hasta la región de Los Lagos.

En la región de Coquimbo, el accionar militar local quedó a manos del general Eugenio Ribba, como jefe de la Defensa, quien coordinó la presencia de los uniformados en las calles regionales, lo que dejó una postal que recuerda a los tiempos de pandemia.

«Vi muy poca gente en la calle, había un ambiente tranquilo, estaban todos los medios desplegados, así que fue un buen trabajo en equipo que permitió llevar tranquilidad a la gente», comentó el general Ribba, quien agradeció a las policías y organismos regionales por el trabajo mancomunado que permitió la distribución de los medios disponibles para la protección de infraestructura crítica.

